



**Anwesend:** Regina, Ecki, Alex D., Jonas, David, Markus, Felix S., Erik, Thilo, Julius, Frido, Taxi, Marei, Thomas, Dübel, Sven 1, Sven 2, Philipp, Sascha, Felix B., Elias

**Protokoll:** David S.

**Beginn:** 13.05 Uhr

**Ende:** 13.53 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

### zu TOP 1 FS-Weihnachtsfeier

Terminvorschlag: Do, 16.12.2021 Vorschläge:

- Käsefondue (Dübel)
- Lichterkette (Frido bringt sie mit)
- Feuerzangenbowle (Alex D.)

### zu TOP 2 Professen

Termin im Dezember-Januar, nun muss der genaue Termin mit einer Terminumfrage gefunden werden Maxi und Jan helfen, können aber nicht Terminumfrage durchführen. Da hilft Thilo.

### zu TOP 3 FS Account Antrag Thilo

Dagegen: 1, Enthaltung: 1, Rest dafür

### zu TOP 4 Arbeitsraum

Gaida würde eine Email von uns mit Argumenten für die Öffnung des Arbeitsraums erhalten. Wer schreibt die Email? Markus

### zu TOP 5 Ersatzmasken im Büro

Da die Masken, vor allem die medizinischen, sehr unerwartet kaputt gehen können, wäre es eine gute Idee, ein paar Masken im Büro als Ersatz zu haben. Die müssen nicht kostenlos sein, wir werden sie ins Piepssystem einführen bei Beschaffungskosten.

Wir kaufen OP-Masken sowie FFP2 Masken, Philipp kümmert sich drum.

### zu TOP 6 Kooperation mit Keysight

Ecki hat Kontakt zu Keysight in Böblingen. Die haben starkes Interesse daran, eine Kooperation aufzubauen. Konkret geht es um Exkursionen zu deren Standort (service center, optical and digital R&D, manufacturing tests, EMC tests, demonstration areas) und/oder Seminare bei uns vor Ort zu unterschiedlichen Themen mit Hands-On Demonstrationen und Versuchsaufbauten (ähnlich wie bereits mit Rohde+Schwarz). Im Idealfall kann man das langfristig aufbauen. Realistisch sind (dank Seuche) wohl erst im kommenden Frühjahr/Sommer erste Aktionen möglich.

Es braucht einen weiteren langfristigen Ansprechpartner, der das betreut. Erst- oder Drittsemester wären ideal. Möglicherweise könnte man das mit einer Ausweitung des Emo-Sponsorings auf längerfristige Kontakte mit Firmen ergänzen.

Jonas, Philipp & Thomas würden hierbei helfen.



### zu TOP 7 SüfTaTa/BaWüfTaTa

BuFaTa war erst, die FS in Mannheim will dort ein Treffen der südwestlichen BufTaTa-Teilnehmer organisieren. Wir haben Interesse. Regina schreibt die Mail.

### zu TOP 8 ISP Treffen 17.11. um 10 Uhr

Überschneidung mit Studieninfotag, wir fragen mal nach. Regina schreibt die Mail.

### zu TOP 9 Studieninfotag

Von Petra organisiert, vermutlich online-only. Philipp fragt mal nach.

### zu TOP 10 Getränkebeauftragter

Thomas hat sich bereiterklärt, unser neuer Getränkebeauftragter zu werden. Wir gratulieren Thomas zu seinem neuen Amt in der FS.

### zu TOP 11 Fehlende Protokolle

- 25.10. Alex
- 13.09. Könnte Frido sein, er kümmert sich drum

### zu TOP 12 Finanzantrag Konferenzmikro

100€ aus stuvus-Mitteln

Funktioniert im Arbeitsraum eher schlecht durch den vielen Hall, aber im FS-Büro ganz ordentlich. Wir versuchen nochmal die Grenzfläche mit Echounterdrückung und verschieben die Anschaffung.

### zu TOP 13 Termine

- Sitzung im Arbeitsraum Mo, 08.11.
- Weihnachtsfeier Do, 16.12.